

## トマム夏祭りで綺麗な花火



7月31日(水)、トマム夏祭りがトマムコミュニティセンター前で開催され、たくさんの方が訪れました。

トマムコミュニティセンター前には、トマムKID'sクラブやトマム町内会の出店が並び、たくさんの方の家族連れなどで賑わいました。



余興では、コーラ早飲みや縄跳び、カラオケ大会などが行われ、余興に参加したトマム地区の子どもたちに熱い応援が送られました。占冠村の夏はあっという間に過ぎていきます。短い夏を目一杯楽しむ一日となりました。

## 高齢者叙勲



占冠村に36年間奉職、また村議会議員に3期12年在職し占冠村の地方自治の発展に大きく貢献したことが讃えられ、赤坂 哲 様に瑞宝双章が授与されました。

高齢者叙勲は春秋叙勲によって勲章を授与されていない功労者に対して、年齢88歳に達した機会に授与される勲章です。

当日は、赤坂 哲 様の代理で奥様が出席。「栄誉ある勲章を授かり、本当にありがとうございます」と、ご主人の受章を喜びました。

## 占冠保育所七夕祭り



8月7日(水)、占冠保育所で七夕祭りが開催されました。

子どもたちは、叶えたい願い事を短冊に書き込み、手作りの飾りと共に楽しそうに吊るしていました。賑やかに飾り付けられた七夕の木。かわいらしい願い事がたくさん叶うといいですね。

子どもたちは、飾り付けの後、保護者が用意したゲームや料理を楽しんでいました。



## とま〜るで夏祭り

7月29日(月)、小規模多機能型居宅介護施設『とま〜る』で第3回とま〜る夏祭りが開催されました。

夏祭りには、施設の利用者やその家族、地域の子どもたちが参加し、ゴム鉄砲や輪投げ、ヨーヨー釣りなどのゲームを楽しみました。

参加者が最も楽しんでいたのは、夏の風物詩である流しそうめん。そうめん以外にもラーメンやミニトマトが流れ、参加者は楽しそうにそれらをすくっていました。



## トマム学校特別授業、今年は「川の学校」+「熊の学校」

トマム学校恒例の体験学習「川の学校」は、地域の自然に親しみ、野外での安全対策を併せて学ぶ人気授業です。今年はヒグマの活動が学校周辺でも盛んなため、残念ながら授業の場を屋内に移しましたが、川の自然に加えてヒグマ対策も学ぶ、特別構成となりました。

前半はモカムカの橋本陽さんが講師となり、源流から海までの鶴川の表情や多彩な生き物たちの話、川で遊ぶ楽しさと危険回避の知恵などについて、図版や実物を手に、にぎやかに進行了しました。

後半は林業振興室の野生鳥獣専門員と地域おこし協力隊員が、ヒグマの基礎知識と地域の生息状況を説明し、体を動かしながら遭遇回避と遭遇対応の練習もしました。

一連の授業は、単に一般の知識や規範を学ぶだけではなく、身近な地域で、自分たちがどう振る舞うのかにつながる内容でした。子供たちは高い関心をもって、楽しく、そして真剣に取り組んでいました。



## 村と上川南部森林管理署が「森林整備推進協定」を締結

7月30日(火)、『占冠地域森林整備推進協定調印式』が占冠村総合センターで行われました。

この協定は、村の課題となっている林業経営基盤の強化や森林資源の循環利用に向けて、国有林と村有林が連携し『林業事業者の育成』や『持続可能な森林整備』など、当地域における林業振興を一層促進させていくことなどを目的としています。

今年度は、村有地内に上川南部森林管理署と連携した共同土場を整備し、村有林材の効果的な販売や木材流通などに活用していく予定です。また、各種研修会等を開催するなど、村内事業者の積極的な育成強化を図っていきます。

### 占冠地域 森林整備 推進協定調印式

